

Anfrage Nr. 0044/2006/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf
Anfragedatum: 05.10.2006

Stichwort:
Beleuchtung der Neckarwiese

Schriftliche Frage:

Ein Teilpunkt des Neckarwiesenkonzeptes des Stadtteilvereins Neuenheim ist die bessere Beleuchtung der Neckarwiese, z. B. über Anstrahlung der Bäume. Dies würde ästhetisch und in Bezug auf die Sicherheit positive Effekte erzielen.

Wie weit sind konkrete Planungen, eine verbesserte Beleuchtung auf der Neckarwiese einzurichten?

Antwort:

Eine Beleuchtung der Neckarwiese sollte im Rahmen des gesamten Beleuchtungskonzeptes diskutiert werden.

Für den Einbau von Bodenstrahlern vor besonders imposanten Baumgestalten auf der Neckarwiese müsste dann ein Betrag veranschlagt werden.

Vorbehaltlich einer entsprechenden Mittelbereitstellung im Doppelhaushalt 2007 / 2008 könnte die Maßnahme nach zuvor erfolgter Abstimmung (Probebeleuchtung) mit dem Gesamtkonzept in der 2. Jahreshälfte 2007 durchgeführt werden.